

# BANDO

## D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de la Puebla y Villa de Guadalupe

### HACE SABER

Que el próximo viernes, a las 18:00 horas, se procederá a la inauguración del Congreso de Juventud Rural, en el Centro Cultural y de Congresos, un evento de ámbito regional que acoge nuestro pueblo por gentileza del Consejo de la Juventud de Extremadura, a cuyo acto de apertura convoco a todos los vecinos.

Durante tres jornadas se reunirán en nuestro pueblo profesionales en el desarrollo rural y también a expertas y expertos en despoblación y medidas para hacerla frente en clave de juventud, así como a representantes de instituciones con prácticas dirigidas a mejorar las posibilidades vitales de las personas jóvenes en entornos rurales. Esto permitirá el análisis conjunto de diferentes políticas de juventud relativas a la reducción de la emigración y, a la par, de estudios e investigaciones que se han realizado, dentro y fuera de nuestra Comunidad Autónoma, y que permiten conocer causas, estrategias y, a partir de las mismas, elaborar propuestas que trasladar a las diferentes partes: administración, tercer sector y población civil.

El sábado, a las 22:30 en el Centro Cultural y de Congresos, y como una de las actividades del congreso, disfrutaremos de la actuación musical del grupo extremeño Acetre, en cuyo concierto nos presentarán su último disco y a buen seguro nos deleitarán con temas anteriores. Entrada libre hasta completar aforo.

Invito a todos los vecinos de Guadalupe, especialmente a los jóvenes a que se sumen al congreso.

Toda la información en <https://soydepueblo.cjex.org/>

En Guadalupe, a la fecha de la firma electrónica.

EL ALCALDE-PRESIDENTE.-Felipe Sánchez Barba

**DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE**

